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股票专家叫什么--业余炒股，但是炒股炒的很好的人有职
称吗？如果有请告诉我叫什么？-股识吧

一、业余炒股，但是炒股炒的很好的人有职称吗？如果有请告诉
我叫什么？

股市炒股是个人行为，虽然有高低之分，但不会有职称的，又不能通过什么具体的
东西来衡量。
机构投资者依据分工不同会有不同称呼 个人投资者基本称呼就是股民，时间长的
叫老股民，技术好的就高手，非常非常好的叫民间股神

二、股票除权以后一般都是怎样的走势

除权除权是上市公司在分红派息，那对这支股票是好事还是坏事？一般除权后是什
么走势？从短期看，已经过了一次分红获利的机会，从长远看，主要还是要看股票
的成长性，我们知道股票投资是看预期的，过去的分红只能作为参考，下次分红，
除非对业绩和分红有很强的承诺，这样的股票不是很多，所以说上市公司正在分红
，对于股票的短期来说，是错过了一次获利的机会，从长远投资看，可作为参考，
没有明确的好与坏之说，主要看后续的成长和分红能力。
股票是风险比较大的投资方式，对于没有学习过金融知识的人来说，不建议盲目参
与，还有那些身体不好，有心脏病上了年纪的人，无论是赚钱还是亏钱都会引起心
情的波动，对普通人来说，精神压力都比较大，最关键的是要持续不断地学习才行
，不能简单地凭借经验和所谓的股评专家，他们大多都会事后分析，对于股票的预
判其实是非常难得，考虑的因素非常多，还有很多操作手法，有人甚至戏称“不同
数学和恐怖心理学”都没有办法操作股票。
遵循价值投资，如何找到一只有价值的股票需要慧眼和运气，如果发现了有价值的
股票，就要做长期准备，在股市下跌的通道中吃进这些股票，等到股票向好的时候
清空，其实就是做一个反向的操作，切忌跟风，当菜市场大妈都在谈论股票的时候
，基本上就是离场出局的机会，当人人都嘲笑股票投资的时候，就可以悄悄建仓，
当然是自己看好的股票，不了解的股票不要轻易入手。
心态很重要：炒股要有一个好的心态，不要总想着在最高点卖，在最低点买，因为
那些都是动态数据，瞬间就过去了，很难抓到，所以不必计较太多。
股票的好坏，需要字去通过学习后判断，不能用一次分红来决定。
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三、医药股推荐有个姓吴的股票专家叫什么来

吴欣然吴大师

四、给所谓的股票专家的提问！！ 希望大家来讨论一下！！！

我不是专家，但是我懂股票 1.技术分析就是根据K线图的走势可以判断后面的趋势
，这种推断不是绝对的，只是“推测”可能性而已，相信技术分析必须承认两个假
设：1.历史会重演，2.股票的走势由且仅由所有的市场参与者的买卖行为决定，不
受其他因素影响（所有的因素最终都是表现为市场参与者的买卖行为，然后再由买
卖行为影响股票价格）。
另外我觉得目前中国的股票市场也许不具备以上第二的假设前提。
2.K线图的意义，一根K只能代表该单位时间（日线图就是该交易日，周线图就是该
周）股票的开盘价收盘价最高价和最低价，技术分析不可能只看K线图，还要结合
成交量，技术分析的本质就是分析量价关系，量就是成交量，价可以通过K线图和
均线等来观察。
通过对量价关系的观察可以分析当前股票买卖双方的力量对比，因为股票短期的走
势是由买卖双方的力量来决定的（股价的长期走势是由公司的经营户状况决定的）
，这是简单的经济学理论，供过于求则价跌，供不应求则价涨。
真的能从量价关系中看出目前的供求关系，然后推断股票价格的走势吗？我觉得是
可以的，但不是绝对的，不能迷信，只能说很可能怎么怎么样。
由于技术分析的本质，所以它往往在量价出现极端情形（比如转折）时有较高的准
确性，而极端情形很少出现，半吊子的技术分析者容易把一些非极端情形当做极端
情形，煞有其事的分析这个股价将怎样。
通过以上的解释你说“K线图能和后期起伏相连吗？”，我说
不能，那要看分析者的水平和经验了。
3.我不是专家，我没亲自炒过股，但我懂股票，我是学院派。
4.长线和短线的利弊不是绝对的，在一个波动较小，发展平稳的股票市场，应该采
取长线的投资策略，可以降低交易成本，避避开一些交易风险，但长线投资的前提
是运用基本分析法找到一个真正有投资价值的公司，如果你买的是一个经营有问题
，盈利能力差，未来没发展前途的公司，你长期投资有必要吗？相反短线可以不管
公司未来的发展状况，由于快进快出，即使买到一个烂公司也可以及时规避风险。
总的来说股票市场没有绝对的东西，一切的判断和操作手法都需要前提。
做长线需要对公司及其行业有很强的认知，对其未来数年的经营状况有正确的预判
。
做短线需要对量价关系有及其深刻的理解，需要极强的心理素质，对市场动向有极
大的敏感。
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什么都不懂的话无论是长线还是短线都很可能失败，成功也是因为侥幸。
我觉得长短线的选择不是什么利弊问题，而是自己的能力问题。
我认识一位投资者，自己是云南白药的经销商，所以股票只做云南白药，不管他的
股票知识怎么样，至少他可以通过自己的销售情况清楚云南白药的经营状况。
如果你什么都不懂还是不要买股票了，还是买基金，但是由于缺乏信托责任，很多
基金也是不值得信任的。
成年人做错事只有两个原因1.能力问题，2.道德问题。
所以如果要买基金的话，要考察该基金公司及基金经理的能力和道德（就是信托责
任）

五、股市有一句话叫，专家不如炒家。炒家不如傻瓜。是不是真
的呵呵

1、当你将股市的投资理论研究得比较深入的时候，你才会真实地感受到这句话的
分量。
很多不学无术者是不可能理解这句话的深刻含义的。
2、专家不如炒家。
炒家不如傻瓜：所谓股市砖家只是一群耍嘴皮子的家伙，他们实际上是不做股票的
，所以胡说八道是他们的生存之道。
而炒家是专指那些每天跟随市场涨跌而动的人，他们将自己当做神仙，妄图准确预
测股票的短期涨跌而在股市频繁买卖，他们是很难成为长期的赢家的；
而所谓傻瓜并不是指真正意义上的“傻”，而是具有智慧的投资人，他们才是股市
长期的大赢家。
怎么理解这个“傻”呢？他们不炒股，而是长期投资，看起来没有那些炒家“聪明
”，长期持有股票，其实赚的钱远远大于市场的平均收益率。

六、股票专家不就是大富翁的吗

一般股评家规定是不能炒股的尽量不要听股评的意见，要有自己的见解
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